
Wege-Pflege im Langenberger Forst  (Artikel aus dem Nordfriesland-Tageblatt vom 19.12.2020) 

Der Pferdesportverband Nordfriesland kümmert sich organisatorisch um die Optimierung des 

Reitwegenetzes im Kreisgebiet Nordfriesland. Dafür wurde eine aktive Arbeitsgruppe eingerichtet.  

Diese ermittelt die vorhandenen Probleme, erarbeitet Lösungen und unterstützt bei deren 

Umsetzung.  

So werden momentan die Reitwege im Langenberger Forst in enger Abstimmung mit der Försterei 

und ehrenamtlichen Helfern aus den Mitgliedsvereinen und Pferdebetrieben saniert  und die 

Routenführung überarbeitet.  

„Diese Maßnahmen werden zu einer deutlichen Attraktivitätssteigerung der genehmigten Reitweg 

für unsere Reiter und Kutschfahrer führen, und hoffentlich die verbotene Nutzung der anderen 

Waldwege verhindern, da dies viel Ärger verursacht“, erklärte Ferdinand Jensen, Vorsitzender des 

Pferdesportverbandes Nordfriesland. Er bedankte sich bei allen Beteiligten für die tatkräftige 

Durchführung der bereits geleisteten Arbeiten.  

Der Pferdsportverband ist laut Pressemitteilung bereit, auch bei der Optimierung anderer Reitwege 

im Kreisgebiet Nordfriesland zu unterstützen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wege-Pflege: Förster Jörn-Hinrich Frank, Ferdinand Jensen vom Pferdesportverband Nordfriesland 

sowie Markus Schmidt vom Pferdebetrieb Klintumer Frische arbeiten bei der Aktion zusammen. 

(Foto: Sina Pantar-Filous) 

 

 

 


